

Refuerzo de Lona Extreme PVC 46mm

[Ver producto](#)



89,22€

Refuerzo de lona extreme PVC 46mm x 100m consistente en una cinta de poliéster de PVC de para reforzar lonas.

[Añadir al carrito](#)

Descripción

Refuerzo de lona extreme PVC 46mm x 100m

El refuerzo para soldar lonas consiste en una cinta de lona en PVC con un adhesivo que abraza el tejido por su reverso y su anverso permitiendo aumentar el grosor de la superficie en donde se colocarán las sujeciones.

En la actualidad el uso de las lonas tiene un gran impacto publicitario y comercial, cada vez en mayor medida observamos como este método es colocado en diferentes lugares, como por ejemplo en los edificios y balcones. Una de las ventajas de este tipo de publicidad es su versatilidad ante el diseño, el tamaño del formato y lo económico que resulta usarlo.

El refuerzo de lona aumenta la resistencia de la lona al desgarro, la unión de tramos permite confeccionar grandes lonas uniendo distintos trozos y los ollaos sirven para poder unir la lona a un marco o estructura pasando por ellos elásticos o cinchas.

Los anteriores factores son fundamentales para dar el excelente acabado a la lona, los cuales permitirán un emplazamiento hacia lugares expuestos a la intemperie y sometimientos a vientos, y la lona mantendrá su integridad plenamente.

Nuestro producto consiste en una cinta de poliéster de PVC de 46 mm x 100 m, fuerte y resistente.

El refuerzo perimetral consiste en pegar a lo largo del perímetro de la lona un refuerzo que puede ser una tira de lona de PVC de varios centímetros fijada a la lona por medio de soldadura de aire caliente o con técnicas de alta frecuencia o ultrasonidos, además permite obtener la consistencia adecuada para la aplicación de ollaos.

Características del Refuerzo de lona extreme PVC 46mm x 100m

Cinta de poliéster de PVC.

Se puede soldar en tejidos utilizando aire caliente, o soldadura de alta frecuencia.

También se pueden unir usando adhesivos de vinilo.

Disponible 46 mm x 100 m.

¿Por qué adquirir nuestro Refuerzo de lona extreme PVC 46mm x 100m?

En primer lugar, es la mejor opción para reforzar sus lonas, las aplicaciones principales son lonas PVC, lonas de edificios, lonas de camiones y estructuras con tensión.

Por otra parte, ofrecemos un producto de gran calidad al mejor y más atractivo precio del mercado.

En MerkaPrinter poseemos la mejor calidad de materiales para entregar a los clientes un producto inigualable.

En MerkaPrinter.es somos líderes en la distribución del Refuerzo lona extreme PVC.

Con el uso de nuestra tienda virtual, a través de pedidos fáciles y con los mejores precios obtendrán los mejores Refuerzos de lona extreme PVC.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

Otros productos

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogos de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo, la [Regla de seguridad para corte](#).

MerkaPrinter España

MerkaPrinter, la tienda online para la encuadernación, gran formato, plastificación e imprenta

www.yosan.com

SKU: 887PSRFSE46ROLLO

Categorías: [Herramientas para rotulación](#), [Soldadoras De Lonas](#)

Etiquetas: [refuerzo lona extreme lona extreme](#), [refuerzo lonas](#), [refuerzo soldar](#)